

Candidata presidencial del partido Demócratas

## Ximena Rincón propuso liderazgo eficiente para enfrentar retos del futuro

● La senadora visitó la Región de Magallanes con el objeto de apoyar la constitución de esa colectividad en la zona, al tiempo que expuso su visión sobre educación, seguridad y gestión estatal.

**Pedro Escobar**  
pescobar@elpinguino.com

espacio sólido para nuestra propuesta”.

**Prioridades magallánicas**  
Entre los temas prioritarios, Rincón mencionó la salmonicultura, el emprendimiento y las preocupaciones relacionadas con la delincuencia y el crimen organizado. “El alcalde y el concejal Germán Flores han hecho mucho hincapié en el proyecto de ley para el control de las listas de pasajeros que llegan por avión a la comuna, como medida de prevención frente al crimen organizado”, destacó.

Asimismo, subrayó la necesidad de avanzar en iniciativas complementarias, como el control biométrico para los pasajeros de transporte aéreo y urbano, recién aprobado en la Cámara de Diputados.

### ¿Y las clases?

La senadora fue especialmente crítica con la situación

“No podemos seguir con un crecimiento desproporcionado del Estado sin dar respuesta a la ciudadanía”.

educativa en la región, donde más de 10 mil niños no han podido asistir a clases. “Esto es un problema grave. Contrasta con el discurso del Presidente sobre la calidad y el acceso a la educación”, comentó, recordando además que el desorden generado por la implementación de los SLEP y la desmunicipalización ha contribuido a la crisis actual.

Rincón también reflexionó sobre la necesidad



Rincón participó en el programa “Las Cosas por su Nombre” de Pinguino Multimedia.

de realizar ajustes presupuestarios, pero sin descuidar las prioridades ciudadanas. Criticó así el uso ineficiente de los recursos públicos por parte

del Gobierno, poniendo como ejemplo la falta de especialistas en salud mientras el presupuesto estatal se destina a contrataciones que no aportan resultados

tangibles a las comunidades. “No podemos seguir con un crecimiento desproporcionado del Estado sin dar respuesta a la ciudadanía”, sentenció.